





La Unión Territorial de Cooperativas del Campo y la Caja Central de Ahorros y Préstamos de Avila celebran la fiesta de su Patrono San Isidro en Carpio Medianero

Un año más de los muchos en que la antigua Federación Católica Agraria—hoy Unión Territorial de Cooperativas del Campo—ha celebrado con gran fervor la festividad de San Isidro en uno de los pueblos abulenses que co-operativamente a ella pertenecen.

Corral con sus niños, se paró la comitiva en uno de los grandes ángulos de la plaza donde tuvo lugar la inauguración de una sencilla Cruz llamada de los Caidos.

Se rezó luego un responso y se dió el grito de «Presentes».

Acto social

En uno de los locales más espaciosos del pueblo se congregaron al mediodía los labradores que, por cierto, son de los mejores cooperativistas que tiene la Unión, hoy tan arraigada y extendida en la provincia...

A las ocho y media de la mañana se trasladaron desde la capital a Carpio, D. Enrique Aboin, presidente; don Zacarías Muñoz, secretario; gerentes: don Juan José Jiménez y don Casimiro Hernández, funcionarios: don Simón Pascual y don Alberto Martín.

Los cohetes atronaban el espacio anunciando la llegada de los expedicionarios. Después de los saludos de rigor se encaminaron todos a la iglesia parroquial que lucía sus mejores galas...

La terminación del Santo Sacrificio, hubo devotísima procesión con la hermosa imagen de San Isidro; se cantaron las letanías de los Santos y se procedió luego a la bendición de los campos.

tan bien montado tiene la Unión, adelantándose la grata noticia de que se está estudiando con mucho afán la implantación del seguro del ganado. Concluye el orador—oído con religioso silencio— animándoles a sostener y fomentar su obra salvadora...

A las dos de la tarde se celebró una comida en la que reinó cordial hermandad. A ella asistió también el médico señor Antequera.

Festejos populares

A las cinco de la tarde se iniciaron con el popular juego de la calya en el que intervinieron con gran maestría chicos y grandes. A los campeones se les donó plumas estilográficas.

La muerte del señor Arzobispo de Valladolid

Su entierro será mañana

Para asistir a los actos del sepelio llegaron ayer tarde los Obispos de Palencia y Segovia

VALLADOLID.—Todas las campanas de Valladolid comenzaron a doblar a las diez de la mañana de este día radiante de primavera. Acababa de fallecer el señor arzobispo de esta archidiócesis, doctor García y García...

El prelado, que anteaer hizo su vida normal—celebró misa en la capilla del palacio, y se confesó—, llamó a sus familiares a las nueve y cuarto de la mañana de ayer.

A la noticia fué corriendo de boca en boca, y el pueblo, en sus más diversas esferas, empenzó a invadir el palacio arzobispal: autoridades, cabildo, sacerdotes, representaciones de la Acción Católica...

Desaparece una gran figura de la Iglesia española. Una gran figura de la Iglesia española desaparece con la muerte del doctor García y García.

señor Muñoz Calero, el alcalde de la ciudad, señor Díaz Caneja; el presidente de la Diputación Provincial y autoridades, así como numerosos religiosos, religiosos y sacerdotes.

En la última conversación que mantuvimos con el prelado, nos decía: «Allá, en la otra vida, veremos claro; la luz de Dios llenará nuestra mente».

Hombre de gran corpulencia, su presencia estaba siempre como revestida de magnitud y solemnidad eclesiástica.

Mañana el entierro del arzobispo de Valladolid

VALLADOLID.—La capilla ardiente ha sido instalada en el palacio arzobispal, y ante ella, desde las diez menos cuarto de esta noche, el desfile de personas es incesante.

La ciudad vive momentos de profundo dolor, pues estaba vinculada no sólo espiritualmente, sino humanamente a su paternal prelado.

Duelo en la capital Vallisoletana

VALLADOLID.—Al ser conocida la noticia del fallecimiento del doctor García y García acudieron al palacio arzobispal el gobernador civil de la provincia,

Tan pronto ocurrió el desenlace se reunió el cabildo catedral, que nombró capitular interino de la sede vacante a don Emilio Alvarez, rector del Santuario Nacional de la Gran Promesa.

Llegada de los obispos de Palencia y Segovia

Durante toda la noche harán turnos de vela ante el cadáver los seminaristas, religiosos y religiosas y miembros de la Acción Católica.

Para asistir a los actos del sepelio llegaron esta tarde los obispos de Palencia y Segovia, y se anuncia la llegada del cardenal arzobispo de Santiago, doctor Quiroga Palacios...

También han anunciado su llegada todos los preladados sufragáneos de la diócesis. Se han recibido numerosísimos telegramas de condolencia de toda España...

La ciudad vive momentos de profundo dolor, pues estaba vinculada no sólo espiritualmente, sino humanamente a su paternal prelado.



Mañana, la final del II Campeonato Provincial de Futbol de "Educación y Descanso"

Tanto en los de la Residencia como en los del Avila, protagonistas de la contienda, hay optimismo ante el partido

La interesante competición que organizada por la Obra Sindical «Educación y Descanso» se ha venido celebrando durante toda la temporada, llega mañana a su final, después de una serie de jornadas disputadas en Avila y localidades de la provincia.

Equipos representativos de varios pufos de nuestra provincia, intervinieron en esta segunda edición del Campeonato de Futbol, cuyo título se disputarán mañana los conjuntos del Avila B y Residencia Provincial.

La victoria no se inclina a uno ni a otro bando, ya que ambos onces tienen bastante igualdad de fuerzas, por lo que el resultado es muy posible que no se decida hasta bien avanzado el encuentro.

La moral en sus muchachos es extraordinaria, y todos ellos aguardan la hora de comenzar la contienda con relativa tranquilidad y muchas esperanzas de triunfo.

En el bando abulense también reina el optimismo. Todavía no se conoce la alineación definitiva, aunque es muy posible que no difiera mucho de la que presentaron en el último partido celebrado contra Cebreros.

El pasado jueves tuvieron entrenamiento general, enfrentándose con los jugadores del equipo A, y en él se vió la actual forma de todos los que mañana tratarán de adjudicarse el preciado título.

El partido comenzará a las cinco de la tarde.

Mañana deportiva

El próximo domingo en el Campo de San Antonio

Para el día de San José fué proyectada una «mañana deportiva», homenaje de las Falanges Juveniles de Franco al delegado provincial y que no pudo realizarse por el desfavorable temporal reinante en aquella fecha.

han realizado con meticulosidad los preparativos y trazado de las pistas para el mejor desarrollo de las siguientes pruebas:

—Encuentro de balón-mano en su modalidad a siete entre el equipo provincial y uno de otra capital.

—En el descanso del encuentro se lanzarán varios aeromodelos construidos en la Escuela 1-20.

—En la pista atlética marcada (Continúa en 4.ª página)

Señora. Ta-Tay (pat) presenta el TAPON CORONA, en plástico, para uso doméstico. Cierre herméticamente, conservando las bebidas sin desgasificarse. Representante: J. TELLEZ. Av. José Antonio, 66.-MADRID. Teléfono 317839

ELEGANTE A TODAS HORAS. con el vestido adecuado que Vd. misma puede hacerse estudiando Corte y Confección. Lahore Cursos de Corte y Confección por correspondencia. Información gratuita. APARTADO 141 SAN SEBASTIAN

HERNIADO. Sus molestias desaparecerán aun en hernias operadas varias veces, usando un aparato protésico contentivo, convenientemente estudiado a su medida. ORTOPEDIA CASTILLO se le ofrece a resolver su caso, haciéndole el modelo de aparato que no pesa, no oprime ni molesta, y le permitirá ejercer sus trabajos por esforzados que sean...

